



PRESSEMITTEILUNG

Ihre Majestät Königin Silvia von Schweden zu Besuch in Hohenlohe

Dr. Carl Linder Preis wird an die schwedische Königin bei Würth verliehen

Unternehmenskommunikation
der Würth-Gruppe
74650 Künzelsau

T +49 7940 15-2717
F +49 7940 15-4400
www.wuerth.com
presse@wuerth.com

16.09.2024

Künzelsau. Am vergangenen Wochenende besuchte Ihre Majestät Königin Silvia von Schweden die Region Hohenlohe und wurde im Rahmen einer Feierstunde mit dem Dr. Carl Linder Preis der Stuttgarter Peter Linder Stiftung ausgezeichnet. Die Adolf Würth GmbH & Co. KG stellte für diese Veranstaltung die Räumlichkeiten zur Verfügung. Die von Linders Sohn gegründete Peter Linder Stiftung verleiht den Dr. Carl Linder Preis für soziale Verdienste.

Zusätzlich zur Preisverleihung erhielt die schwedische Königin Einblicke in das vielfältige Engagement von Würth in den Bereichen Kunst und Kultur sowie Soziales und Bildung. Sie besuchte unter anderem die Bibliothek Frau Holle im Kulturhaus Würth sowie das Carmen Würth Forum.

Der Vorsitzende des Vorstands der Stiftung Würth, Johannes Schmalzl, überreichte der Königin in diesem Rahmen einen Spendenscheck der gemeinnützigen Stiftung Würth über 100.000 Euro für ihr soziales Engagement unter anderem für die „World Childhood Foundation“ und die von ihr unterstützten gemeinnützigen Organisationen. „Kinder sind unsere Zukunft. Darum setzen wir uns auch mit der Stiftung Würth für die Förderung von Bildung und Erziehung auf regionaler wie auch internationaler Ebene ein“, so Schmalzl.

Am Sonntagvormittag fand die feierliche Verleihung des Dr. Carl Linder Preises durch Dr. Peter Linder an Ihre Majestät statt. Der Laudator war Bundespräsident a. D. Joachim Gauck. Er würdigte das Wirken der schwedischen Königin. Rund 200 Gäste nahmen an der Veranstaltung teil. Ein Ensemble der Würth Philharmoniker umrahmte die Feierstunde musikalisch.

Über die Peter Linder Stiftung

Die 2010 gegründete Peter Linder Stiftung verleiht im Wechsel den Dr. Carl Linder Preis für humanitäre und den Prix Hélène für kulturelle Verdienste. Bereits 2017 wurde Carmen Würth mit dem Dr. Carl Linder Preis für ihren beispiellosen Einsatz für ein gelungenes Zusammenleben von Menschen mit und ohne Beeinträchtigung ausgezeichnet.

Über die Stiftung Würth

Die gemeinnützige und mildtätige Stiftung Würth wurde 1987 von Prof. Dr. h. c. mult. Reinhold und Carmen Würth in Künzelsau gegründet und fördert Projekte in den Bereichen Bildung und Wissenschaft, Integration und Soziales sowie Kunst und Kultur. Unterstützt wird sie von der Würth-Gruppe in Deutschland, insbesondere der Adolf Würth GmbH & Co. KG.